

## Präsidentenwechsel bei den Lions Lohr-Marktheidenfeld

### Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld: Feierstunde

**LOHR/MARKTHEIDENFELD.** Nach den Lions-Regeln wechselt zum 1. Juli eines Jahres die Präsidentschaft eines Lions-Clubs und die Vorstandschaft wird neuformiert. Im Lions-Club Lohr - Marktheidenfeld geht damit die Amtszeit von Michael Neuner zu Ende. Neuer Präsident ist Stephan Kliegl, Vizepräsident Benedikt Schwab und Sekretär ist Thomas Funk.

In einer Feierstunde gab der scheidende Präsident Michael Neuner in einem Video-Trailer einen Rückblick auf sein zurückliegendes Amtsjahr. Im Mittelpunkt stand die Förderung des Ehrenamtes. In einer Impulsveranstaltung im Raiffeisen-Forum überreichte er an verschiedene Lohrer Vereine und Institutionen, die ehrenamtlich tätig sind, Spenden im Wert von 8000 Euro. Weitere Spenden wurden über die

clubeigenen Hilfsprojekte LöwenHilfe18+ und Kinder in Not an Bedürftige sowie weitere Spenden, z. B. an den Waldkindergarten gegeben.

Stephan Kliegl, Mitglied der Geschäftsleitung bei Warema dankte seinem Vorgänger und gab einen Ausblick für seine geplanten Aktivitäten. Im Mittelpunkt seines Amtsjahres steht die Förderung von »Young Carers«, Kinder die sich zu Hause im Verborgenen z. B. um kranke oder hilfsbedürftige Familienmitglieder kümmern und diese versorgen. Weiter wird es wieder Clubaktivitäten unterschiedlichster Art geben. Insbesondere wird der Lions-Adventskalender 2024 wieder einen wichtigen Beitrag leisten um die Lions-Spendenprojekte zu finanzieren.

*Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld*



Von links: Thomas Funk (Sekretär), Stephan Kliegl (Präsident) und Benedikt Schwab (Vizepräsident).

Foto: Thomas Eisert